

Fachschaftsratssitzung der Fakultät für Physik und Astronomie

Protokoll: Jürgen

26.04.2018

Beginn: 16:29 Uhr

Anwesende: Hendrik, Günther, Jürgen, Simon, Daniel H., Daniel P., Patrick, Benny, Sophie

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Nächste Sitzung: 03.05.18 16:00 Uhr

TOP

- 1 Post
- 2 FSVK und Gremien
- 3 ZaPF
- 4 Kooperationen
- 5 Alumni-Netzwerk
- 6 Öffnungszeiten FS-Raum
- 7 Klausursammlung
- 8 Verschiedenes
- 9 Laufende Beschlüsse

1 Post

Information über Besorgung eines neuen Schlüssels: Jürgen

2 FSVK und Gremien

2.1 FSVK

- neues Hochschulgesetz: Unis bekommen mehr Autonomie, gleichzeitig Einschränkung des studentischen Mitspracherechts. Wir halten dies für indiskutabel.
- Zentrale Studienberatung: neue Beratungsstelle für Studienzweifler
- Ausdruck des NRW-Tickets soll neu geregelt werden.
- FSVK bsz-Redakteur: **Einstimmig nein**
- FSVK Sprecher: **Einstimmig ja**

2.2 Gremien

Studienbeirat hat getagt

3 ZaPF

Interessenten: Antonia, Felix, Lennart, Jürgen, Patrick

4 Kooperationen

Kontaktaufnahme mit AI, hatten letzte Woche VV, und Geowissenschaften ist erfolgt

5 Alumni-Netzwerk

Wir unterstützen die Idee, Rücksprache mit dem Dekanat, Ansprechpartner wird gesucht

6 Öffnungszeiten FS-Raum

Nach 16 Uhr ist der Raum bei Verlassen abzuschließen. Es sollte abends kontrolliert werden, ob der Raum verschlossen ist. **Einstimmig angenommen**

7 Klausursammlung

Grundlagen QM und Statistik Klausuren wurden angefragt, nicht vorhanden. Dozenten sollen gefragt werden.

8 Verschiedenes

- Aufgrund der Anwesenheit an Räten sollte eventuell über einen neuen Sitzungstermin nachgedacht werden. Oder liegt es nur an der CERN-Fahrt?
- Aktivitäten: Wir wollen dieses Semester coole Aktionen veranstalten. Sumeja hat Informationen über Phantasialand in Brühl. Angebot in den Pfingstferien (21.5.-25.5.), Anmeldung müsste nächste Woche beginnen. Bedenken bezüglich Finanzierung. Ergebnis: Pfingsten ist zu kurzfristig. Weitere Idee: Brauereiführung. Simon ist verantwortlich
- Pinnwand: ungestempelte und alte Plakate an Pinnwand, Überkleben von anderen Plakaten. Interessante Plakate sollen hängen bleiben und gestempelt werden. Verantwortlicher für Pinnwand: Hendrik
- Dartscheibe: #FiS 30 Euro für Befestigungsmaterial: **Einstimmig angenommen**
- Aufräumaktion: Rücksprache mit Sumeja
- Wir haben Druckerpapier. Patrick: "Danke an Jürgen"

9 Laufende Beschlüsse

- Hausverbot gegen Dirk Schmidt
- 50 Euro pro Monat für Kaffee und andere Nahrungsmittel
- Nach 16 Uhr ist der Fachschafts-Raum bei Verlassen abzuschließen

Ende: 18:02 Uhr